

1学期の締めくくりです

,上尾市立大石小学校 第 3 学 年 学年だより7月号 令和4年6月30日



蒸し暑い日が続き、本格的な夏がすぐそこまでやってきています。

一生懸命様々な学習に取り組んできた1学期も早いもので残り3週間となりました。今年度の水泳学習では、深い高学年用のプールで水に親しみ、目標に向かってたくましく練習する姿が見られます。書写の授業では、毛筆・硬筆を通して姿勢を正して書くことで丁寧な字を書くことができました。

学習面・生活面ともに1学期のまとめをしっかりと行い、楽しい夏休みを迎えられるよう精一杯指導してまいります。子供たちが元気に学校生活を送ることができますよう、引き続き「早寝・早起き・朝ごはん」のご協力をよろしくお願いします。

# ☆お願いと学習の様子☆

・ホウセンカの花の観察後、一旦ご家庭に鉢を持って帰っていただきます。夏休みは水やりをし、ご家庭で育ててください。 2 学期が始まりましたら 8 / 2 5 (木) ~ 8 / 3 1 (水) の間に再度学校に持ってきていただきます。よろしくお願いいたします。

### 持ち帰り期間→7/13(水)~7/19(火)

#### お願い

- ・学習活動や生活場面で動きやすいよう、肩につくくらいの長い髪は結ぶようにしてください。
- ・水泳学習の際に危険ですので、爪を短く整えること、ミサンガ等ははずすことの徹底をお願いいたします。
- ・国語「気持ちをこめて」では、はがきに書く住所等のご協力をありがとうございました。

## 学習の様子

#### 魚の食育



各クラスの学級活動の時間に、栄養教諭とTTで「魚の大切さを知ろう」と子で「魚の大切さを知らった。 おう授業を行いました。見た後、年のエプロンシアターを見た後、原の働き、上手に。 さまれる栄養、魚の働き、上手に。 で設定した。「食べたとのを食べるとのがらいました。「食べたの人から」は、 なのりました。「おうちの人から」でいました。 では、その人からござました。 では、かくしましい。 では、たいないないました。 では、たいないないました。 では、たいないないました。 では、たいないないました。 では、たいないないました。 では、たいないないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。 では、たいないました。

#### 交通安全教室

6月3日に交流を全学年した。 一年では、 一でいました。 一でいまた。 一でいま、 一でいま、 一でいま、 一でいま、 一でいま、 一でい

### リコーダー講習会

6月16日に楽しみにし ていたリコーダー講習会 がありました。リコーダ 一の歴史や種類、吹き方 などを、実演と共に学習 しました。大きいバスリ コーダーには歓声があが っていました。これから 音楽の授業でリコーダー に取り組んでいきますが ご家庭での練習もお願い することがあるかと思い ます。美しく、楽しく演 奏できるようになるよ う、ご協力をよろしくお 願いいたします。